

Agrobanco Informa

03 Noviembre del 2010

AGROBANCO OTORGARÁ CREDITOS EN CHULUCANAS POR MAS DE 3 MILLONES DE SOLES.

El domingo 31 de octubre desde las 10 de la mañana hasta la 1 de la tarde AGROBANCO realizó en Serrán una campaña informativa para el otorgamiento de créditos a los agricultores.

El evento realizado en la plaza de armas de Serrán en la región Piura, contó con la participación de José Estrada funcionario responsable de la oficina de AGROBANCO ubicada en Chulucanas que cubre dicha zona.

Hasta el lugar acudieron más de 50 agricultores que ya tramitaron su crédito con AGROBANCO para iniciar la campaña de Maíz.

A la fecha el Banco viene atendiendo con préstamo a agricultores de Arroz, Maíz, Algodón, Mango, entre otros cultivos.

Este año el objetivo es atender un total de 1,200 hectáreas de los cultivos mencionados y superar los 3 millones de colocaciones.

